



DIAKO Ev. Diakonie-Krankenhaus gemeinnützige GmbH

Gröpelinger Heerstr. 406-408
28239 Bremen

Telefon (04 21) 61 02 - 23 45

Telefax (04 21) 61 02 - 23 49

info@diako-bremen.de

www.diako-bremen.de

Einladung


DIAKO

Bilderreise
„Von Bremen
in die Welt“



Bilderreise

„Von Bremen in die Welt“

Eine Ausstellung von Christina Bungert

Farbenfroh und ausdrucksstark präsentieren sich die Bilder von Christina Bungert, die in den kommenden drei Monaten im DIAKO zu sehen sein werden. Die Malerin, die seit drei Jahren im Bremer Westen lebt, hat zehn Jahre ihrer Kindheit in Brasilien verbracht. Die vielen Tiermotive sowie brasilianisch-afrikanische Marktszenen scheinen auf diese Zeit künstlerisch zu verweisen.

Christina Bungert malt seit ihrer Kindheit, intensiv aber beschäftigt Sie sich seit zehn Jahren mit der Kunst. Ihr bevorzugtes Medium ist die Acrylmalerei, sie setzt aber auch immer wieder Akzente mit Pastellkreide.



Wir laden Sie und Ihre Freunde herzlich ein zur Ausstellungseröffnung
„Bilderreise – Von Bremen in die Welt“
von Christina Bungert

am Sonntag,
12. Februar 2012,
um 11:00 Uhr
in der Eingangshalle des DIAKO.

Wir freuen uns auf Sie!

Laudatio:

Dr. Claas Knoop

Die Ausstellung ist bis zum 31. Mai 2012
im DIAKO zu sehen.

Zur Person: Christina Bungert, Jahrgang 1969, verbrachte die ersten Jahre ihres Lebens (1971–1981) in Brasilien. Stationen in Deutschland: Dorsten, Köln, Bad Reichenhall, St. Augustin bei Bonn, und von 1997–2008 in Göttingen. Seit August 2008 lebt sie in Bremen.